

## CEMIN y la Municipalidad de Catemu reforestan sede de junta de vecinos en conmemoración del Día del Árbol

Todos los 6 de julio se conmemora el Día Nacional del Árbol, y en el marco de esta efeméride es que CEMIN (empresa de la mediana minería), en conjunto con la Municipalidad de Catemu, reforestaron la sede de la junta de vecinos del sector de La Colonia, dentro de la misma comuna, para embellecer el terreno y poder promover la instauración de puntos verdes dentro de la misma comuna.

La actividad contó con la presencia del área de Medio Ambiente y Relacionamiento Comunitario de CEMIN, funcionarios municipales y vecinos del sector, quienes en conjunto plantaron cerca de 20 árboles nativos, para así contribuir al desarrollo sostenible y al bienestar de la comunidad.

Anuncio Patrocinado

**Luis Fica, Coordinador de Medio Ambiente de CEMIN**, explica las especies escogidas para la reforestación: "Se entregaron quillay, molle, quebracho y peumo. Esto porque son parte de la vegetación nativa y del bosque esclerófilo de Catemu, ya que la idea es que si vamos a plantar árboles, que sean especies que se introduzcan fácilmente en el sector".

Por su parte, **Horacio Castro, Presidente de la Junta de Vecinos de La Colonia**, comenta orgulloso la realización de esta actividad. "Me parece que este tipo de iniciativas realizadas por la empresa son fundamentales, ya que demuestra que no solo la empresa está preocupada de su negocio, sino también del medio ambiente, y estos arbolitos van a contribuir a entregarnos un aire más puro en nuestra comuna", dijo Horacio Castro.

CEMIN y la Municipalidad de Catemu reforestan sede de junta de vecinos en conmemoración del Día del Árbol

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



“Que la empresa minera pueda generar estas actividades donde se potencien la instauración de pulmones verdes dentro de nuestra comuna, además con especies nativas de la zona, es algo muy beneficioso ya que apoya nuestra gestión municipal desde el departamento de Medio Ambiente”, reafirmó **Naysa Herrera, Administradora Municipal de Catemu.**

En total, ya son 80 hectáreas reforestadas por CEMIN, que dan cuenta del cumplimiento de sus compromisos establecidos en sus resoluciones de calificación ambiental. Además, aparte de esta ocasión en particular, ya está coordinado que para los próximos días se vuelva a hacer una plantación de árboles nativos con la Municipalidad en otros espacios públicos de Catemu.

y tú, ¿qué opinas?